

verabschiedet. Unser Bild zeigt (v. r.) Firmeninhaber Romed Klein, Nico Schuster und Sabine Klein.

BILD: FUNCK

Verabschiedung: Hans Mechler ging in Ruhestand

35 Lehrlinge ausgebildet

BENSHEIM. Abschied nehmen hieß es jetzt für Hans Mechler, der nach 50 Jahren bei der Firma Elektro Klein in Bensheim in den wohlverdienten Ruhestand ging.

1958 begann Hans Mechler seine Ausbildung zum Elektriker, der 1962 die Gesellenprüfung folgte. Durch ständige Weiterbildung Mechler zum bauleitenden Obermonteur. Maßgeblich, so Firmeninhaber Romed Klein, beteiligt war Hans Mechler am Bau der "Arcade" in Heppenheim, dem Schlachthof, Rathaus und Bürgerhaus in Bensheim und ganz aktuell dem Umbau des Burggrafen in Auerbach. Über 35 "Lehrlinge" wurden von ihm ausgebildet, die heute zum Teil als Meister in großen Unternnehmen tätig sind. Auch der neuzeitlichen Gehäude-

Auch der neuzeitlichen Gebaudeleittechnik hat sich Mechler nie verschlossen. Auch war sein Wissen 20 Jahre lang im Vorstand der Elektro-Innung und ebenso lang als Gesellenvertreter im Gesellenprüfungsausschuss gefragt.

Mit dem Namen Hans Mechler eng verbunden ist aber auch die Feuerwehr Bensheim-Mitte. Er war nicht nur lange Jahre "Chef" des zweiten Zuges, sondern auch im Vorstand tätig. Heute engagiert er sich in der aktiven Alters- und Ehrenabteilung, Entsprechend groß war die Schar der Gäste, die zu seiner Verabschiedung gekommen Bürgermeister Herrmann gehörte Feuerwehrdezernent dazu wie Kreishandwerksmeister Willi Arndt, Glückwünsche für seinen Ruhestand wünschten auch Sabine Klein und der technische Leiter Nico Schuster. df